
ATA DE REUNIÃO DO COLÉGIO DIRIGENTE – CODIC
IFPR CAMPUS CAPANEMA

Título:  REUNIÃO ORDINÁRIA DO CODIC

Data: 20/09/2016 Horário: 13:30 às 16:30 Local: SALA EAD

ASSUNTOS

Aos vinte dias do mês de Setembro  de dois mil e dezesseis, às treze horas e quarenta minutos, na

sala do EAD do campus Capanema, estavam presentes o professor  Marcos Fernando Schmitt, que

preside o CODIC; e os (a)  senhores (as)  Mauricio Rodolfo Kurz, Luis Fernando  Favretto  Luersen,

Cleber Fernando Serafin, Odair Cordeiro Filho, Deise Cristiane dos Santos Mello Zenatti, Elize Bertella,

Dennison  Benetti  Rodrigues,  e  a  servidora  Cristina  Leviski  Dutra designada  como  secretária  do

CODIC. O presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas aos membros, iniciou os informes gerais,

comunicando que não foram incluídas mais pautas desde o último encontro para terminar de discutir

os  três  últimos  itens  que  haviam faltado,  lembra  a  todos  para  informarem possíveis  pautas  para

reuniões futuras, e também a necessidade da reformulação dos representantes do CODIC devido a

falta de membros por causa das diversas trocas de servidores e diretorias, o próximo informe é sobre a

troca de lâmpadas, postes e reatores queimados ou com defeitos, comunica que a Copel já fez o

orçamento que era a parte dela, agora é a vez da Prefeitura Municipal através da equipe de eletricistas

da garagem vir fazer a instalação, que até então era o próprio servidor Mauricio que trocava. Um dos

informes  mais  importantes  é  o  recebimento  de  um  breve  ofício,  ainda  endereçado  ao  professor

Rodrigo, de numeração 551 da Indira Bolsoni Pinheiro, Procuradora da República do Ministério Público

Federal da cidade de Francisco Beltrão que trata sobre o reagendamento da reunião marcada para o

dia vinte e nove do mês de Agosto as quinze horas e trinta minutos, devido ao afastamento da Prefeita

Municipal  de Capanema  Lindamir Denardin, a procuradora afirma que no momento não seria viável

convocar o vice-prefeito e informará via e-mail a nova data da reunião, possivelmente marcada para a

segunda quinzena do mês de outubro após as eleições. O professor Marcos parabeniza a professora

Elize por representar todos os alunos, docentes e técnicos administrativos que de alguma forma ou de

outra participaram dos Jogos Escolares Municipais, e assim trouxeram vários títulos de campeões e

vice-campeões em diversas modalidades esportivas, e comenta sobre a importância do incentivo ao

esporte depois da difícil liberação dos demais alunos para irem prestigiar todos os jogos, por causa da

perca de dias letivos, mas não é somente em sala de aula que se contam os dias letivos justamente

por  toda essa  questão multi  e  interdisciplinar,  e  isso  é  um meio  para  unir  e  integrar as escolas

municipais com o Instituto Federal, e promover a interação dos alunos entre si, e pra que não ocorra

mais  esse  tipo  de  acontecimento,  da  perca  de  dias  letivos,  precisamos  prever  em  calendário

acadêmico com antecedência,  e já reservamos algumas semanas entre os meses de setembro e

novembro do ano que vem para a participação nos jogos, conversamos com a Secretária Municipal de

Educação para que o calendário do Instituto seja elaborado com as demais escolas tanto municipais

quanto as estaduais  de Capanema,  para uniformizar esse e os demais eventos  que ocorrerão no

próximo ano letivo,  e também as escolas dos Municípios de Planalto e Pérola do Oeste, para que

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36



divulguem  os  eventos  do  Instituto,  até  poque  temos  alunos  desses  municípios,  lógico  que  não

poderemos fugir do calendário do Instituto pois algumas coisas são engessadas, mas no restante que

for possível, a membra Deise comenta sobre a importância da elaboração conjunta do calendário até

para alocar mais recursos para o Campus, ainda sobre esse assunto a professora Elize fala sobre o

avanço da idade dos alunos do Instituto que ultrapassarão a idade máxima para participar desses

jogos escolares e argumenta que deverão ser programados outros eventos esportivos talvez a nível

regional  com os Campus de Barracão e Cascavel  para esses alunos poderem participar  também,

lembrando que em novembro acontecerão os jogos em Pinhais, mas aqui do nosso campus somente

os bolsistas poderão participar.  O último informe tratado foi  sobre o andamento da construção da

quadra de esportes, o professor e Diretor Geral Marcos esteve na reunião do CODIR no mês de julho e

trouxe algumas notícias a respeito,  ele está preocupado com a emenda parlamentar porque se não

cumprirem-se os prazos ela será recorrida, de acordo com o Deputado Assis do Couto ela já estaria

liberada só não pode empenhar o pagamento, todas as  Pró-Reitorias foram alteradas e eles estão

querendo centralizar esses processos pra poder potencializar mais valores, uma das novidades é que

o projeto da quadra foi alterado para que ela seja coberta, porém perdeu-se o vestiário,  que talvez

depois consigamos através de uma nova emenda,  o projeto tinha data de finalização até dia vinte e

nove de agosto desse ano, mas já está atrasado em vinte dias, a reitoria prometeu finalizá-lo até final

do mês, pois precisamos liberação da Prefeitura, Marcos confirma que já conversou com o Rubens e

assim que  o projeto chegar  ele analisará em até quarenta e oito horas, para  depois da liberação

reenviá-lo a reitoria  até na primeira quinzena de outubro,  e deixa claro que todos os esforços em

respeito a isso estão sendo feitos, mas que corremos o risco de perder a emenda para o ano que vem.

Professor Marcos informa a todos sobre a aprovação do Curso de  Técnico de Informática para o

Campus Capanema, e já para o ano de dois mil e dezessete teremos quarenta vagas ofertadas para o

período da tarde, por causa da nova estrutura física, a falta de espaço para alocar essa nova turma, o

membro Mauricio comenta o ganho de novas carteiras, onde a empresa tem até o final do ano para

entregar e com isso poderemos reorganizar a estrutura das salas de aula. Terminados os informes

foram discutidas as seguintes ordens do dia: 1) Institucionalização da Agenda das Atividades do Diretor

Geral do Campus; item proposto pelo servidor Edivaldo, segundo o Diretor Geral Marcos a prerrogativa

é que o Diretor não precisa ter um horário ou um PTD a ser seguido, porém em discussão feita no

CODIC anteriormente, seriam gerados relatórios periódicos das atividades realizadas, mas que cabe

aos membros decidirem sobre isso, o Reitor em reunião do CODIR não obrigou ninguém a realizar

essa agenda, mas explanou sua opinião que não somente o diretor mas todos os professores que tem

PTD,  tenham suas  atividades  publicadas inclusive  no  site,  porque  tem a  velha  discussão  que  o

professor trabalha quarenta horas semanais mais tem apenas quatro horas aula, devido a todas as

demais atividades realizadas fora de sala de aula como projetos de pesquisa e extensão, e também

trabalhos  administrativos,  a  posição do  professor  Marcos  não será  fazer  uma agenda  específica,

devido a mudança de atividades e horários que ocorrem no decorrer  das  semanas,  mas sim um

quadro de horários, de quando estará ou não presente no Campus, e todos os seus horários de aulas,

porque além de Diretor  Geral  também ministra aulas, o quadro ficará  colado na porta da sala da

Administração  Geral,  bem como  a  portaria  de  substitutos  da  Direção  Geral  caso  ele  não  esteja

presente.  O membro Dennison comenta que no Campus Palmas existia um assessor que elaborava
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essa agenda do Diretor, mas que por enquanto aqui no Campus Capanema deverão ser informados os

eventos  com  datas  confirmadas,  professor  Cleber  comenta  sobre  uma  maior  divulgação quando

ocorrerão grandes eventos, onde o Diretor tenha contato com diversas autoridades, avisar sobre as

atividades que serão realizadas para além de os demais servidores e alunos poderem levar demandas,

poderem também cobrar  os resultados posteriormente,  professora Elize diz  que precisa-se de um

mecanismo de publicação, que enquanto não temos um domínio do site que essa divulgação seja feita

via e-mail, o membro Mauricio comenta que a necessidade desse item de pauta da parte do Edivaldo

era a dificuldade de encontrar o antigo diretor no Campus e entregar os documentos e demandas

necessárias, por isso esse quadro de horários visíveis para qualquer público, bem como de todos os

setores e servidores, e também quem pode responder por tal pessoa ou setor quando esta não se

encontra, isso serve para otimizar o serviço. E em resposta ao item um desta pauta o Diretor Marcos

fará sim a disponibilização dos horários de eventos que participará, até mesmo para os membros do

CODIC e demais servidores possam encaminhar demandas e informações que possam ser levadas, e

até comenta que agora sua mesa encontra-se na sala de administração juntamente com todos os

servidores, pra melhorar o contato com todos. O membro Mauricio comenta sobre a importância da

desburocratização desses informes, sem precisar de documentos formais para avisar e apenas uma

comunicação oral para um ou mais servidores sobre a sua localização no momento, Luis Fernando

também concorda com isso pois sabe de todas as mudanças repentinas de atividades e horários,

sobre este item os membros entraram em acordo. 2) Apreciação do Planejamento Estratégico que está

sendo  realizado  no  Campus;  sobre  este  item  comenta  o  servidor  Mauricio,  que  é  o  Diretor  de

Planejamento  e  Administração,  existe  a  necessidade da apreciação do planejamento pelo CODIC

antes de ser enviado, deve-se ajustar a planilha de acordo com a realidade do Campus, em todas as

áreas,  o  professor  Marcos  comenta  que  existem  inúmeros  documentos  importantes  para  serem

analisados como por exemplo o PDI, que foi reenviado pra nova gestão do Campus analisar, e tem até

o dia dezoito de novembro pra devolvê-lo a reitoria, porém a análise de todo o planejamento é muito

extensa para ser discutido em apenas uma reunião do CODIC, e que talvez podemos incluí-lo em uma

pauta excepcional,  ele necessita  de várias pessoas de cada área específica para apreciá-lo,  mas

desde já abre total liberdade para quem quiser ver e analisar o planejamento, pois ele é público, mas o

CODIC dentro do planejamento deve discutir os temas maiores como a construção da quadra, de mais

salas de aulas, laboratórios e mais blocos, e a dificuldade em construir e terminar essas obras, tanto

aqui do Campus Capanema quanto para os demais Campus, só para obra do ginásio de esportes

tinham oito Campi pleiteando os projetos avaliados em aproximadamente dois milhões de reais, sendo

que a nossa quadra custará quinhentos e oitenta mil reais,  por causa da inversão que foi feita pela

quadra coberta  nos falta esses oitenta mil, mas se o projeto for aprovado a gente vai conseguir de

alguma maneira, desses oito, dois já tem empenho e ordem se serviço emitida então não podem mais

desistir,  já tem contrato assinado, os outros cinco tiveram que abrir mão pra poder complementar a

renda do terceiro, porque não tinham,  e de acordo com a  pró-reitoria  de planejamento  esses cinco

terão prioridade de ganhar quadra coberta pois abriram mão do ginásio de dois milhões de reais, eles

estão  reestruturando  e  melhorando  o  planejamento  para  dividirem  os  valores  de  maneira  mais

igualitária para os campus pequenos. E sobre o item dois desta pauta o Presidente Marcos conclui que

o planejamento pode sim ser trazido para todos os membros, só não deu tempo de trazer antes, mas
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que o  mais  breve possível  vai  trazer  para análise  pelo menos o PDI  do Campus.  3)  Criação da

Comissão Permanente  de  Planejamento  Estratégico  no  Campus;  pauta  proposta  pelo  membro

Mauricio,  após  conversa  com os  servidores  Dennison  e  Edivaldo,  que  reforça  a  necessidade  da

transformação da comissão eventual de planejamento em uma permanente, para o Diretor Marcos isso

deve ser feito por partes, é uma comissão que deve ser muito bem pensada e elaborada, por isso o

Professor Jaci  está entrando em contato com algumas autoridades da sociedade, para começar a

discutir  o Campus com eles, será feito uma assembleia para decidir quantos integrantes terá essa

comissão, entre cinco e dez, mas ela tem que partir aqui de dentro dos nossos servidores, outra ideia é

criar um GT de expansão, pra decidir pra onde o Campus caminhará, a gente vai separar a comissão e

o GT e depois  juntar  os resultados obtidos,  e hoje devemos decidir  se iremos ou não criar  essa

comissão, o membro Mauricio comenta que o GT de expansão e a comissão de planejamento são

muito parecidas e devem caminhar juntas para obter resultados, sobre este item o CODIC decide que

há  realmente  a  necessidade  de  formar  essa  comissão  de  planejamento,  porém  de  acordo  com

membro Cleber há falta de regulamentação, já para professor Marcos se decidirmos criar ela agora

precisamos de datas certa para ser firmada e iniciar as atividades, então devemos começar pelos

grupos  menores,  sobre  este  item  fica  decidido  a  criação  da  comissão  permanente,  mas  a  sua

regularização ficará para discussão na próxima reunião.  Sobre a Comunicação dos membros há um

informe sobre o controle patrimonial do membro e Diretor de Planejamento Mauricio,  que comenta

justamente sobre a desorganização falta  desse controle,  falta  de itens cadastrados no sistema,  e

inúmeros erros, devido ao antigo servidor Caleb sofrer com a falta de instrução, e priorizou que antes

da sua saída o servidor Edivaldo repassasse todas as informações possíveis sobre o almoxarifado

para a servidora Nivia, para posteriormente poder verificar, corrigir e dar continuidade ao controle dos

materiais, pois o mesmo pediu exoneração antes de organizar o setor, ele se responsabiliza por este

controle faltante e juntamente com a Nivia organizará o setor de patrimônio e almoxarifado. O Diretor

Marcos  comenta  sobre  a  exoneração  do  servidor  Edivaldo  que  foi  publicada  em Diário  Oficial  e

enfatiza o chamamento da próxima candidata, que já está encaminhado, assim como a liberação do

código de vaga para a nomeação da bibliotecária, a nomeação do professor de matemática já está na

mesa do reitor  somente aguardando assinatura,  para o CODIC é importante a nomeação desses

novos  servidores  pois  eles  poderão  fazer  parte  como membros.  A próxima  reunião  ordinária  fica

marcada para o dia oito de novembro, as treze horas e trinta minutos. Assim, foi lavrada por mim,

Crisitna  Leviski  Dutra,  a  presente  ata,  assinada  por  todos  os  presentes  acima  nominados  e

referenciados.

Mauricio Rodolfo Kurz

Luis Fernando Favretto Luersen

Cleber Fernando Serafin

Odair Cordeiro Filho

Deise Cristiane dos Santos Mello Zenatti

Elize Bertella

Dennison Benetti Rodrigues

Marcos Fernando Schmitt

Cristina Leviski Dutra
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